

# Pide ciudadanía más información a Toluca, UAEMéx e ISSEMyM

Dichos sujetos obligados son los que atraen mayor interés sobre recursos y funcionamiento

AURA MORENO

**Toluca, Méx.** — En lo que va de 2025, los entes públicos con más demanda de información y transparencia son el Ayuntamiento de Toluca, la Universidad Autónoma del Estado de México y el Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios (ISSEMYM).

De acuerdo al Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de México y Municipios, este año la capital mexiquense encabeza la lista con mil 615 solicitudes de información, de las cuales, al menos 700 requirieron un recurso de revisión al no responder correctamente.

Le sigue la Autónoma mexiquense con 673 solicitudes y el ISSEMYM con 576, a los cuales se inconforma-

ron 11 y 33 solicitantes respectivamente, lo que los pone en los primeros lugares de requerimientos de revisión en sus categorías.

Los sujetos obligados con más inconformidades, después de Toluca, son: La Paz, la Secretaría de Finanzas, Colegio de Bachilleres del Estado de México, Sistema Municipal Para el Desarrollo Integral de la Familia de Toluca, Ayuntamiento de Naucalpan de Juárez y Instituto Municipal del Deporte de Cuautitlán Izcalli.

En la lista con más solicitudes también aparece el Ayuntamiento de Cuautitlán Izcalli, la Secretaría de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación, Ayuntamiento de Tenancingo, Fiscalía General de Justicia del Estado de México, la Secretaría de Finanzas, el Instituto Electoral del Estado de México, entre otros.

#### Organismos que pasan desapercibidos

Por otro lado, hay instancias que han atraído poco el interés de la población como el Sistema de Radio y Televisión Mexiquense, Instituto

**1,615**  
SOLICITUDES

de información ha recibido el Ayuntamiento de Toluca, el ente con mayor demanda.

Mexiquense de Cultura Física y Deporte, el Instituto de Capacitación y Adiestramiento para el Trabajo Industrial, Coordinación General de Comunicación Social, entre otros.

Cabe señalar, que el año pasado, del 1 de enero al 15 de marzo, Toluca, la UAEMéx y el ISSEMYM también fueron las instancias con más solicitudes de información pública, seguidos de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México y del Ayuntamiento de Almoloya.

Respecto a los recursos de revisión, en ese mismo periodo, Toluca se posicionó en primer lugar, después Ixtapalapa, la Secretaría de Movilidad, la Secretaría del Campo, Acambay y la Secretaría de Cultura y Turismo estatal. ●

ALEJANDRO VARGAS/EL UNIVERSAL



De acuerdo con el Infoem, este año el ayuntamiento de la capital mexiquense encabeza las estadísticas con mil 615 solicitudes de información.